

質問(五十嵐孝夫議員) 中田原靈園増設の見通しについて伺います。

答弁(市長) 中田原靈園は、市街地から二キロメートル以内と、交通の便もよく、住宅地からほど近く離れた位置にあり、農地と山林に囲まれた墓地としては、特に条件の恵まれた土地であるとの観点から選定し、和型墓所を二百九十五区画、洋型墓所を七十五区画、合わせて三百七十区画を整備し、

平成十五年一月から円滑に供用を開始しているところであります。中田原靈園増設の見通しについて伺います。

質問(五十嵐孝夫議員) 中田原靈園増設の見通しについて伺います。

答弁(市長) 中田原靈園は、市街地から二キロメートル以内と、交通の便もよく、住宅地からほど近く離れた位置にあり、農地と山林に囲まれた墓地としては、特に条件の恵まれた土地であるとの観点から選定し、和型墓所を二百九十五区画、洋型墓所を七十五区画、合わせて三百七十区画を整備し、

市営中田原靈園の増設について

一般質問



シルバードライビングスクールの様子

質問(小池利雄議員) 高齢者の交通事故防止のために、市としてどのように考えているか伺います。

答弁(市長) 平成二十年七月末における大田原市内での交通事故状況を見ますと、昨年同時期と比較して、高齢者の事故は八件減の五十二件で全体の25・9%、負傷者数は、一人減の四十一人で15・4%を占め、死者数は昨年と同数の一人でありました。このように七

月末までは、昨年同期に比べ交通事故に係る高齢者の数は減少傾向にありましたが、残念ながら八月二十日に一軒、一人の高齢者の死亡事故が発生してしまいました。このような状況を踏まえ、本市においては、大田原警察署と連携を強化し、高齢者にシルバードライビングスクールや栃木県警察が昨年から推進している高齢者自転車講習修了証取得講習などを実行しております。特に歩行者

月度では、昨年同期に比べ交通事故に係る高齢者の数は減少傾向にありました。このように八月二十日に一軒、一人の高齢者の死亡事故が発生してしまいました。このような状況を踏まえ、本市においては、大田原警察署と連携を強化し、高齢者にシルバードライビングスクールや栃木県警察が昨年から推進している高齢者自転車講習修了証取得講習などを実行しております。特に歩行者

あるいは自転車を利用する高齢者に対しては、道路の正しい横断をはじめとする交通ルールの遵守、反射材用品等の活用について指導を徹底し、また自動車を運転する高齢者に対しては、交通死亡事故の原因が運転操作の遅れや一時停止違反など、運転者としての基本動作に関するものが高い比率であることから、自らの運転適用能力に応じた運転の実践について指導するとともに、高齢者マークの使用促進に努めております。さらに、他の世代の運転者に対しては、高齢者に対する思いやりのある運転の励行を推進することとしております。



現在と同規模の拡張が行われる市営中田原靈園